

# 亀岡分校便り

平成二十二年  
十一月 一日  
第六号

## 紅葉鮮やかな、秋本番に！

副校長 泉 英博

昔から、読書の秋、スポーツの秋など何事を行うにも秋は適した季節として形容されてきました。その秋の最中、亀岡分校の十月は、いろいろな行事が行われました。

千代川小学校四年生との交流及び共同学習では、子ども達の真剣な眼差しの中に楽しく学習できました。とりわけ分校生が全員揃った、八日の子ども達の表情の輝きは、ひときわ力に溢れていました。



念願であっただけに大変嬉しく思っています。二十日に子ども達も参加した火災想定避難訓練を亀岡消防署の指導のもとに実施し、改めて災害時対応に気を引き締めたところです。

二十一日には、十一月の修学旅行・校外学習に向けた取り組みの一環として、高等部三年生が初めて昼にセンターに帰所しない全日登校ができました。分校に転校以来、初めての画期的な出来事でした。

小学部一年生の男子も棟外散歩や午後授業など順序立てた登校準備を経て、日常的に登校できるよう着々と進めています。

一日も早く、全員揃った学校生活ができることを楽しみにしています。二十四日の参観日は、多数の保護者の方々に御来校いただきありがとうございました。短時間でしたが、楽しく和気あいあいと充実した運動会が子ども達の心に何かを届けたのではないのでしょうか。紅葉の季節にインフルエンザも懸念される中、皆様方の御自愛を祈念いたします。



## 千代川小学校、センターと交流及び

### 共同学習！

十月には千代川小学校四年生との交流会を持つことが出来ました。一日（金）には一組の児童と交流し、分校での学校生活の説明を熱心に学習した後、プレイルームで小学生が運動会で練習したキッズゾーンランの発表や、バールン遊びなどをして楽しみました。八日（金）には二組の児童とも交流し、初めて分校生三名全員が参加できました。また、分校児童生徒それぞれに両クラスの児童一人一人から心のこもった手作りの手紙をいただきました。



二学期に入り、三回目のセンターとの交流会が十月二十六日（火）に実施され、花ノ木医療福祉センター（二棟）の入所者の五名の方が参加されました。それぞれが自己紹介をしてから、運動会で行ったアンパンマンの曲ののってメイポールを使った楽しい行進や風船飛ばし競争、フオークダンスをしておおいに盛り上がりました。今回はサツマイモ掘りを予定しています。



### 今後の主な行事

月	日	曜日	行事	内容
十	二	火	交流	本校の小学部一組と交流。
一	五	金	京都へ	高等部修学旅行及び小学部校外学習。
一	九	火	交流	センター交流会でサツマイモ掘りを実施。
一	二十	土	参観日	プロ楽団の音楽鑑賞をします。
十	七	火	交流	センター交流会でクリスマス会を実施。
二	二十	月	終業式	二学期の終業式。

\* 十二月の個人懇談会は、日程等を相談させていただきます。